

Nueva posibilidad de desarrollo

UNIVERSIDAD ORT

○ CARRERAS. La Universidad ORT presentó nuevas opciones de estudio: la Licenciatura y la Ingeniería en Biotecnología. Se trata del uso integrado de la bioquímica, la microbiología y la ingeniería genética para aplicar las capacidades de los organismos o sus partes en la industria, en la salud y en procesos relacionados con el medioambiente. Se realizó una charla informativa, a la que asistieron invitados especiales, estudiantes y profesionales.



† Fiorella Polcaro y Macarena González



† Mario Fernández, Omar Macadar, Roberto Kreimerman y Carlos Sanguinetti



† Daniel Bayce, Jorge De los Santos y Fabián Capdevielle



† María Laura Acosta y Natalia Bertullo



† Pablo San Nicolás, Laura Díaz Arnesto y Carlos Podestá